

Plus de malformations graves chez les enfants dont les mamans ont été exposées à l'hydroxychloroquine durant leur grossesse

Compte Test - 2023-04-09 19:12:00 - Vu sur pharmacie.ma

L'Agence française de sécurité du médicament et des produits de santé (ANSM) a indiqué dans un point d'information qu'elle a mis en ligne le 5 avril qu'un risque léger de malformation fœtale est associé à la prise d'hydroxychloroquine (Plaquenil) à des doses supérieures à 400 mg. Des mises à jour sont en cours pour que ce risque figure sur le résumé des caractéristiques du produit (RCP) du Plaquenil. Ce risque a été mis en évidence par une étude publiée en février dernier dans la revue «American Journal of Obstetrics and Gynecology». Les auteurs de ces travaux ont comparé 2.045 grossesses exposées à 19.080 grossesses non exposées à l'hydroxychloroquine au premier trimestre. Des recommandations destinées aux professionnels de santé et aux patients ont également été publiées sur le site de l'ANSM. Le Plaquenil est un médicament utilisé essentiellement en rhumatologie pour ses propriétés anti-inflammatoires. Il fait également partie des traitements indiqués dans la prévention du paludisme. Source : ANSM